
令和２年度第９回地域タウンミーティング（十足）意見一覧 

 

日時：令和２年１０月２２日（木） 午後７時～午後７時３５分 

場所：十足区民会館 ２階会議室 

 

① 県道池東松原線の側溝について【区】         

② 県道池東松原線の樹木の伐採について【十足町内会】 

③ 県道池東松原線の歩道について【民生委員】 

④ 市道（通称「学校道」）の補修について【民生委員】 

⑤ 赤線の舗装について【白木原町内会】 

⑥ 公共施設の建設について【区】 

⑦ 財産区の財産の売却について【区】 

⑧ 十足広場の冠水について【区】 

⑨ 水道課が設置した道路や浸透桝の維持管理について【区】 
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意 見 区 十足区-① 

県道池東松原線の側溝について【区】 

大室山から十足に抜ける県道池東松原線の側溝が、長い間点検されていないようです。今の 

ところ支障はありませんが、今後詰まるなどして大雨の時に水が溢れてくると大変なので、点

検してもらいたいです。 

回 答 担当課 建設課 

 県道を所管する熱海土木事務所に確認をいたしました。 

道路パトロール業務は毎年、業者と契約しており、業者には日頃のパトロール

から、側溝などの水路の状況を重点的に確認するように指示をしております。 

その際、詰まりなどが確認された場合には、清掃等を行うようにも指示してお

りますが、区民の皆様で、詰まりなどにお気づきになった際は、ご連絡をいただ

きますようお願いしたいとのことでした。  

今後とも、熱海土木事務所と連携し、対応してまいります。 
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意 見 区 十足区-② 

県道池東松原線の樹木の伐採について【十足町内会】 

道路に木の枝がはみ出ていて、バスやトラックなどの大きな車両が通行する際に、車体をこ

すっている状況です。伐採をお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

 国道・県道は熱海土木事務所が、市道は伊東市が、道路パトロールを委託して

おります。 

私から建設課を通じて、必要な箇所は速やかに枝打ちをするように熱海土木事

務所に伝えます。 
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意 見 区 十足区-③ 

県道池東松原線の歩道について【民生委員】 

歩道が狭く、歩行者が歩くのに危険です。柵をつけてもらえないでしょうか。 

回 答 担当課 建設課 

 全面的に柵を設置するのは難しいですが、極端に狭い場所には柵が必要だと思

っています。具体的な場所を確認し、熱海土木事務所にいただいたご意見を伝え、

対応を依頼しました。今後の対応が決定した際には、区にご報告いたします。 

 



令和２年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
 

4 

 

意 見 区 十足区-④ 

市道（通称「学校道」）の補修について【民生委員】 

市道（通称「学校道」）のイトーピアの十足ゲートと上原商店の間に、穴が開いています。補

修をお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

市道の道路パトロールは業者に委託しており、その際に発見した穴などにつき

ましては随時補修しておりますが、行き届かない所があったかもしれません。     

ただちに現地を確認し、業者に補修を依頼しました。 
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意 見 区 十足区-⑤ 

赤線の舗装について【白木原町内会】 

城ノ木戸からくれたけ荘を過ぎたところに赤線があり、途中で舗装が切れています。一丁目、

二丁目へ行く近道となっていますが、特に雨の日はぐちゃぐちゃになってしまうので、舗装を

お願いします。 

 

回 答 担当課 建設課 

この道路は、地形上、降雨になると荻側に雨水が流れ込み、窪地に水たまりが

できていたことから、数年前に浸透施設を設置しました。 

そのため、そこから高台に位置する当該箇所は、舗装を行わなかった経過があ

りますので、改めて降雨時に状況確認して対応を検討いたします。 

なお、当該箇所のぬかるみや窪み等を、現地にて教えていただければ砕石を入 

れるなど対応いたします。 
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意 見 区 十足区-⑥ 

公共施設の建設について【区】 

避難所や選挙の投票所の観点からも、安心・安全で歩いて行ける公共施設を作ってほしいで

す。十足区民会館はいつまで持つかわかりません。選挙の時、高齢者は階段を上るのが大変で

す。災害時にも荻のコミュニティーセンターや門野中学校に避難しようにも、高齢者は遠くて

歩いて行けません。 

回 答 担当課 産業課 

農林水産省の補助金を使って、災害時にも選挙の時にも利用できるような、農

業振興センターのような施設を作ることができないか、産業課に確認を指示して

います。 
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意 見 区 十足区-⑦ 

財産区の財産の売却について【区】 

例えば、財産区の財産を売却するというのは可能ですか。可能であれば、区民に買ってもら

い、売却した資金で施設を建てるという考え方もできるのではないでしょうか。 

 

回 答 担当課 財政課 

十足財産区が所有する十足区民会館の建替に係る費用を捻出するために土地等

を売却することは、十足財産区議会の議決を経て可能となります。 
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意 見 区 十足区-⑧ 

十足広場の冠水について【区】 

台風の時に、静岡環境の裏の方から水が流れてきて、十足広場の前が水浸しになってしまい

ます。対策をお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

十足広場前につきましては、県道沿いの雨水排水施設と水路が合流する箇所で

あるため、冠水対策に苦慮しているところであり、現在までに改善策を見出して

おりません。 

県道を所管する静岡県と調整するなどして、引き続き、検討してまいります。 
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意 見 区 十足区-⑨ 

水道課が設置した道路や浸透桝の維持管理について【区】 

以前にも草刈りをお願いして刈ってもらいましたが、何度もお願いすることは気が引けるた

め、年間を通して適切な管理をお願いします。 

回 答 担当課 水道課 

今年度においては、草刈りを業者へ依頼済でございます。 

来年度以降も、定期的に維持管理を行うよう努めてまいります。 

 

 

 


